

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Penguatan Karakter Remaja Muslimah pada Kegiatan KAMUSQU SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun Kandangan.

Kesimpulan dari penguatan karakter remaja muslimah pada kegiatan KAMUSQU (Kajian Muslimah Qurrata A'yun) adalah kegiatan pencegahan agar para remaja muslimah tidak melakukan akhlak tercela, kegiatan ini membantu remaja Muslimah untuk mengetahui pengetahuan mengenai kemuslimahan, kegiatan yang mengembangkan potensi remaja muslimah dalam beramal salih dengan penguatan karakter.

Deskripsi dari awal hingga akhir proses pelaksanaan kegiatan KAMUSQU, berbagai ulasan materi penguatan karakter bagi remaja muslimah yang disampaikan setiap Jumat yang berisi mengenai adab, sejarah, manajemen diri serta materi penyucian diri dari hal syirik atau dosa yang disebut “tazkiyatun nafs” terkhusus lagi yang berhubungan dengan wanita muslimah.

2. Efek yang didapatkan dari penguatan karakter remaja muslimah pada kegiatan KAMUSQU di SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun

Seperti pada fenomena remaja yang terjadi dalam wawancara peneliti yang dijadikan bahan penelitian ini yang bisa peneliti ambil bahwa efek dari Penguatan karakter pada kegiatan KAMUSQU di SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun yaitu efek dari penguatan karakter pada kegiatan KAMUSQU di SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun menjadi para remaja muslimah lebih paham cara

yang benar sebagai remaja muslimah bersikap, bertindak dan berkata. Karena sebagai teladan dari sekarang hingga di masa depan bagi adik kelas dan teman-teman lain haruslah memberlakukan hal yang baik didepan yang lainnya. efek yang dirasakan oleh remaja muslimah adalah mereka lebih patuh dan taat dengan ajaran agama Islam mengenai teladan, manajemen diri, menghargai orang lain, peduli dengan sesama dan nilai-nilai karakter sebagai muslimah lainnya.

B. Saran

1. SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun Kandangan

Peneliti sarankan kepada ustadz ustadzah SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun agar terus menerus memberikan program-program yang kreatif terhadap murid-muridnya. Salah satunya dengan adanya program KAMUSQU ini, semoga program KAMUSQU terus berjalan karena dengan program ini sangat membantu para murid khususnya yang perempuan juga bisa mendapatkan pembelajaran mengenai kemuslimahan yang mungkin beberapa bersifat sensitif namun sangat penting untuk dipelajari oleh para Muslimah agar tidak menjadikan mereka tau dan terbiasa menjalani kehidupan dengan karakter seorang wanita muslimah dengan berbagai tantangan yang menyulitkan namun ketika mengikuti kegiatan KAMUSQU mereka mampu meneladani dan mengamalkan ilmu yang didapatkan.

2. Remaja Muslimah

peneliti harapkan kepada para siswa perempuan atau peneliti sebut dalam penelitian sebagai remaja muslimah agar menjalankan peraturan sekolah dengan baik. Ikuti kegiatan KAMUSQU dengan benar karena manfaat yang didapat dari kegiatan KAMUSQU sangat berharga untuk kedepannya kalian menjalani keseharian dengan karakter muslimah yang kuat. Remaja muslimah di SMP Islam Terpadu Qurrata A'yun Kandungan beruntung mendapatkan kegiatan kajian khusus seperti ini, karena beberapa di sekolah SMP biasa tidak ada tambahan kegiatan seperti kegiatan KAMUSQU.